

Mt 14, 13-21 Jésus nourrit cinq mille hommes

(Mc 6, 30-44 ; **Lc 9, 10-17** ; Jn 6, 1-15)

« *Donnez-leur vous-mêmes à manger.* »

Ce que Jésus propose :

- Plutôt que de disperser dans les villages voisins, rassembler la foule
- Plutôt qu'acheter ailleurs, partir de nos propres richesses, des dons que l'on a dans nos poches ou dans nos cœurs
- Et il fera le reste : du peu qu'on donne, il fera un festin.

Déposer nos vies dans les mains de Dieu les rend encore plus fécondes, capables de nourrir une multitude.

Jésus instruit les disciples en les accompagnant de trois manières différentes : en les conduisant par sa demande de leur donner eux-mêmes à manger, en se substituant à eux dans la bénédiction des pains et en les guidant dans la distribution de ceux-ci.

Je n'ai pas besoin de m'en aller. Les ressources nécessaires se trouvent près de moi, en moi. Si ce que je partage est béni, il se multiplie.

Prendre conscience que Dieu m'habite et veut agir en moi et avec moi.

Jésus bénit, les disciples distribuent la nourriture, mangent aussi, ramassent les restes. Finalement ce sont bien les disciples qui donnent à manger.

Lire aussi

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:62b71dc9-31a3-439f-a2a1-14a977d9d352>